

# *Coro de Morgan State University debuta en Cuba*

---



Matanzas, 18 may (RHC) El Coro de Morgan State University, uno de los más reconocidos por su música góspel y spirituals, en los Estados Unidos, tendrá sus presentaciones en Cuba del 24 al 31 del actual mes de mayo, según anunció a la prensa Norma Rosso, de la productora Classical Movements.

La agrupación coral proveniente del estado de Maryland, ofrecerá conciertos en Cienfuegos, Santa Clara, Matanzas, y La Habana, junto a similares agrupaciones de las referidas provincias, con repertorio que incluye spirituals, góspel y música popular norteamericana, incluyendo composiciones de George Gershwin.

La agrupación vocal atesora una amplia carrera internacional con presentaciones en escenarios de Brasil, Jamaica, Rusia, Canadá, África, Australia, China, el Medio Oriente y Europa, así como todo el territorio de Estados Unidos donde han sido acompañados por algunas de las mejores orquestas de su país como la Filarmónica de Nueva York, el Lincoln Center Jazz Orchestra, la Filarmónica de Los Ángeles y la Sinfónica de Baltimore.

Según anunció la productora, con casi 20 años de experiencia en la promoción de giras de grupos musicales estadounidenses a Cuba, esta primera presentación del Coro se realiza con la colaboración del Instituto Cubano de la Música y el Centro Nacional de Música de Conciertos.

Morgan State University fue fundada en 1867 por la Iglesia Metodista Episcopal de Baltimore, es una de las universidades del estado de Maryland, en los Estados Unidos y su misión inicial constituyó en educar a hombres y mujeres como docentes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/94014-coro-de-morgan-state-university-debuta-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**